La Prensa Austral

2025 Audiencia:3.340 Tirada:5.600 Difusión:5.600 Ocupación:

15.600 5.200 5.200 86,11%

Sección: LOCAL Frecuencia: DIARIO







Vicente jugando.

Vicente en una competencia en Paraguay.

donde buscará dejar en al-

De Magallanes al mundo

Vicente Cárdenas Uribe, la joven promesa del tenis de mesa, representará a Chile en el Sudamericano de Ecuador

» Actualmente, se encuentra en un periodo de entrenamiento intensivo en Lolol, Región de O'Higgins.

on solo 12 años, el deportista magallánico Vicente Cárdenas Uribe ha logrado consolidarse como una de las grandes promesas del tenis de mesa en Chile. Su esfuerzo y dedicación dieron frutos en enero de 2025, cuando logró clasificar a la Selección Nacional en la categoría Pre Infantil (U13) tras su destacada participación en el Preselectivo y Selectivo realizado en Quillón, Región de Ñuble. Este logro le permitirá representar al país en el Campeonato Sudamericano que se llevará a cabo en Cuenca, Ecuador, entre el 24 y el 30 de marzo.

Vicente inició su camino en el tenis de mesa en 2022 y, en solo tres años, ha participado en competencias nacionales e internacionales, posicionándose entre los mejores de su categoria. En 2023 y 2024, se ubicó en el TOP 6 de Chile, quedando en ambas ocasiones como Segunda Reserva Nacional (U11 en 2023 y U13 en 2024).

Ha competido en prestigiosce torneos del Circuito Mundial Youth Contender, organizados por la Federación Internacional de Tenis de Mesa (ITTF), destacándose en países como Paraguay, Argentina, Colombia y Chile. En mayo de 2023, en el WTT Youth Contender Rosario (Argentina), obtuvo el tercer lugar en la categoría U11, lo que le permitió alcanzar el puesto N°34 del ranking mundial.

En mayo de 2024, Vicente volvió a brillar en el Open Internacional Regatta Lima, en Perú, donde subió al podio en dos categorias, logrando el tercer lugar en U12 y U13. Ese mismo año, ganó el Campeonato Comunal y el Campeonato Regional Escolar, asegurando su clasificación a las asegurandos realizadas en el Estadio Nacional de Santiago.

Formación de alto nivel

Para perfeccionarse, Vicente ha entrenado en reconocidos centros deportivos, entre ellos el Centro de Alto Rendimiento Club Arteme, en la Provincia de Sao Paulo, donde en 2023 participó en una clinica intensiva bajo la tutela de los entrenadores Favio Shiray y Cristian Quiroz. Este último, reconocido a nivel nacional en la disciplina, ha sido su guía y formador desde sus inicios.

Durante 2024, Vicente pasó gran parte del año entrenando en Rancagua con el objetivo de elevar su nivel competitivo y prepararse para torneos de alto rendimiento. Actualmente, se encuentra en un periodo de entrenamiento intensivo en Lolol, Región de O'Higgins, afinando su preparación para el Sudamericano de Ecuador.

Un futuro prometedor

Su clasificación a la Selección Nacional es un reconocimiento a la disciplina y constancia de Vicente, quien ha entrenado sin descanso durante los últimos tres años, sumando experiencia en circuitos de alto nivel.

A pesar de los múltiples logros, el camino de Vicente no ha sido fácil. Su familia ha tenido que asumir los costos de viajes, inscripciones y entrenamientos sin apoyo estatal o institucional. "Vicente no ha tenido vacaciones desde que comenzó a jugar tenis de mesa. Lleva más de 900 días entrenando sin descanso y ha faltado solo en contadas ocasiones", relata su madre, Jacqueline Uribe, quien ha sido uno de sus principales pilares en este proceso.

El próximo desafío será el Campeonato Sudamericano en la ciudad ecuatoriana de Cuenca



